

CURSO INTENSIVO MFYC REPASO ANDALUCÍA 2018

Impartido por:

Equipo de Profesores del Curso de Atención Primaria Asturias

Dirección

Tomás Villacampa Castro

Coordinación

Andrés Jiménez Marín
Médico de Familia EBAP Sevilla
Sindicato Médico Andaluz

Enrique Martínez Nieto
Médico EBAP y Urgencias Granada

Con la colaboración de:



El 17 de enero de 2018 se aprobó en Mesa Sectorial el **calendario de exámenes de Andalucía**. El examen correspondiente a las **452 plazas** de Médico/a de Familia de EAP de la **OPE 2016** (convocatoria BOJA de 21 de septiembre de 2016) se celebrará el **16 de junio de 2018**. El examen correspondiente a las **1216 plazas** de Médico/a de Familia de la OPE de estabilización (BOJA de 28 de diciembre de 2017) se fija el **17 de noviembre de 2019**. A esta se unirán las plazas de la OPE ordinaria de 2018 (pendiente de aprobación).



Fase de Oposición (100 puntos):

Ejercicio test 100 preguntas (50 puntos)
Test casos clínicos 50 preguntas (50 puntos)

- Preguntas de 4 opciones
- Penalización de erróneas con un cuarto
- Aprobado en 60% de la media de las 10 mejores notas tras la suma de las notas de las 2 pruebas. Mínimo en 40% de esa nota máxima.

Fase de Concurso (100 puntos):

Valoración de méritos. Accederán sólo los aspirantes que hayan superado la fase de oposición.



1. DISEÑO

Clases:

Acceso a las clases presenciales donde se impartirán los 24 temas comunes a todas las especialidades (en conjunto con alumnos interesados en temas comunes de otras especialidades). Se trata de **3 jornadas intensivas** según Programa.



Esos 24 temas se han agrupado, por criterios pedagógicos, en 4 bloques: estadística, epidemiología, planificación-gestión y temas legislativos, que consideramos además los temas que más precisan de apoyo de clase. También se impartirá clase de estrategia y técnicas de test.

Acreditación:

Solicitada la acreditación del curso presencial a la Comisión de Formación Continuada. Se expedirá certificado acreditativo a los alumnos que cumplan con los requisitos establecidos (asistencia 85% clases)



Comisión de Acreditación de Formación Continuada de Profesionales Sanitarios del Principado de Asturias

Plataforma online:

Se activará el 19 de febrero y durará hasta la celebración del examen.

- Se incluirá una **actualización de todas las asignaturas** para complementar los libros que tenéis del curso. Quedarían totalmente actualizados. Se enviarían las actualizaciones que consideremos necesarias durante el curso.
- Se incluirán **resúmenes** actualizados de las materias principales.
- Fascículo descargable con los **últimos exámenes de AP** (incluidos los de 2017: Aragón, Cantabria y Navarra), que también se activan para hacer online, además de exámenes que pudieran aparecer este año.
- Posibilidad de realizar **simulacros** (el número se incrementa hasta 17 simulacros), simulacros monográficos, test específicos por asignatura, casos clínicos, pool preguntas MIR seleccionadas y posibilidad de confeccionar exámenes a la carta. Además de herramientas de corrección, autoevaluación y orientación hacia el máximo rendimiento.
- Posibilidad de **consultar dudas, preguntas...**





2. OBJETIVOS. SITUACIONES PARTICULARES

**MANTENER RITMO Y
MOTIVACIÓN**

ASEGURA UNA PLAZA



REALICÉ el Curso Previo de Andalucía 2016:

- Acceso a la plataforma online
- Asistencia a las 3 clases de los 24 temas comunes

No hice el Curso 2016. Soy alumno-a que me incorporo ahora en este curso:

- Te enviaremos a domicilio todos los libros del Curso: 14 libros con todas las materias, incluyendo los simulacros y exámenes oficiales de AP.
- Acceso a la plataforma online
- Asistencia a las 3 clases de los 24 temas comunes.

Para todos los alumnos que os inscribáis en este curso:

Si no obtuvieras plaza en este examen del 16 de junio de 2018, o tu interés está en la OPE EXTRAORDINARIA de 1.216 plazas con examen en noviembre de 2019, tendrás la opción de mantener la plataforma online hasta noviembre de 2019, incluyendo todas las actualizaciones que pudiera haber, y también los temas nuevos que pudieran salir en la convocatoria, por un coste adicional de 150 €.

Lo más probable es que organicemos curso presencial completo en Granada y Sevilla en 2019 para la OPE de estabilización; para los alumnos que os inscribáis en este curso de repaso, si tenéis interés en acudir a ese curso presencial, y no sólo a la plataforma online, tendréis un descuento del 30% sobre el precio que se establezca.

Es decir, este Curso es una buena opción tanto si tu objetivo es el examen del 16 de junio de 2018 como el de noviembre de 2019.



3. LUGAR DE CELEBRACIÓN

GRANADA:

Palacio de Congresos y Exposiciones de Granada
Paseo del Violón, s/n



SEVILLA:

FIBES. Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla
Avda. Alcalde Luis Uruñuela, 1



Horario:

Mañana: 09,30 a 14,00 h.

Tarde: 15,30 a 20,00 h.



4. PROGRAMA Y CALENDARIO

MATERIAS	GRANADA	SEVILLA
Estrategia preparación / Técnicas de test Planificación-Gestión	Sábado 7 de abril	Domingo 8 de abril
Estadística / Epidemiología	Sábado 21 de abril	Sábado 28 de abril
Temas Legislativos	Domingo 13 de mayo	Domingo 20 de mayo

La organización del curso se reserva el derecho de modificación del mismo ante causas de fuerza mayor, alteraciones imprevistas respecto a la fecha de examen, imprevistos o anomalías respecto a Salones, instalaciones... o si otras circunstancias o el criterio de la organización así lo determinasen.

PUEDES ESTAR EN UNA DE ESTAS 2 SITUACIONES:

Modalidad A: Hice el Curso Andalucía 2016:

Incluye asistencia a las clases de temas comunes y acceso a la plataforma online. El precio es de 580 €. Si estás afiliado-a al Sindicato Médico Andaluz: 500 €

Modalidad B: No hice el Curso previo Andalucía 2016:

Incluye el envío de todos los libros a domicilio, asistencia a las clases de temas comunes de este curso, y acceso a la plataforma online. El precio es de 1.380 €. Si estás afiliado-a al Sindicato Médico Andaluz: 1.220 €

El **plazo de inscripción** se establece entre el **1 y el 16 de febrero de 2018**.

El ingreso o transferencia del importe de matrícula se realizará en la cuenta a nombre de **Actividades Docentes y Médicas, S.L.**, por favor, indicando NOMBRE DEL ALUMNO-A (para evitar confusiones rogamos no poner el nombre del ordenante de la transferencia si no coincide con el alumno-a). El importe dependerá de la modalidad según situación del alumno. No se admitirán devoluciones.

Banco: "la Caixa" N° de cuenta: **ES22 2100 2483 6102 1001 0253**

Sólo será posible formalizar la inscripción por internet en nuestra página web

www.cursoprimariaasturias.com

Dentro de esta página, se accederá al enlace **CURSO REPASO ANDALUCÍA 2018**

En este sitio aparece toda la información del Curso, y en el menú de la izquierda, pinchando en

Inscribirme



se podrá acceder a la información de la inscripción y también inscribirse, **escogiendo sede y modalidad**.

Los alumnos que hicisteis el curso presencial 2016 sólo tenéis que poner el nombre, si no ha cambiado ningún otro dato, y señalar la modalidad.

No se considerará la inscripción si no se ha realizado el ingreso correspondiente, así como tampoco se considerará inscripción por el hecho de haber realizado el abono si no se procede a formalizar la inscripción. De forma automática se le reenviará un correo electrónico, con la confirmación de la recepción de su solicitud. Si hubiera cualquier incidencia nos pondríamos en contacto por teléfono o mail. Una vez finalizado el período de inscripción se enviará una carta de confirmación

Más información en:

 **985 521 622**
info@cursoprimariaasturias.com

La inscripción en el curso supone el conocimiento del programa y la aceptación de las normas del mismo. En cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica 15/99, de 13 de diciembre, sobre Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos personales serán tratados y quedarán incorporados a los ficheros de esta Sociedad, inscritos en la Agencia Española de Protección de Datos, con el fin de prestar adecuadamente nuestros Servicios. Con su inscripción autoriza a Actividades docentes y médicas, s.l. a utilizar sus datos de filiación, exclusivamente en el ámbito del Curso y de la información sobre convocatorias, oposiciones, cursos de formación médica y novedades médicas que emita la entidad gestora Actividades Docentes y Médicas, s.l. Así mismo le recordamos que usted puede ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición. Este Curso está orientado para la preparación de oposiciones, pero también supone un curso de formación médica continuada. Para el acceso a las clases y entrega de material es obligatorio mostrar la tarjeta identificativa, que es personal e intransferible y se entregará el primer día de sesiones. La información referida se basa en los BOJA publicados y Resoluciones acordadas en Mesas Sectoriales. Evidentemente podría haber variaciones en fechas, número de plazas... aunque no es esperable, pero sólo cuando se publiquen de forma oficial todas las convocatorias pendientes y fechas de examen tendremos la seguridad total en la información.

